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  VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO 
DI  PRESIDENZA   

DEL GIORNO 29/10/2010 
 

Il giorno 29 del mese di ottobre dell’anno 2010 alle ore 17.00 presso la propria Sede in Via 
Perrone n° 7, si è riunito il Comitato di Presidenza della Sezione “M.O. MARIO 
FREGONARA” di Novara. 
 
Presenti: 
Palombo Antonio:   Presidente Sezione di Novara 
Leonardi Luciano:   Vicepresidente Vicario Sezione di Novara 
Nestasio Adriano:   Coordinatore Unità di P.C. Sezione di Novara 
Caviggioli Marco:  Segretario di Consiglio Sezione di Novara 
e  
Ettore Superina:   Consigliere Nazionale ANA di riferimento 
Martinelli Giovanni: Coordinatore U.C.S. ANA 
Pavese Bruno:   Coordinatore P.C. 1° Raggruppamento 
Banchieri Daniele: Responsabile Unità Cinofila del 1° Raggruppamento 
Nicali Fabrizio: Responsabile Unità Cinofila Laika di Novara 
 

Per discutere del seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1) Affiliazione dell’ Unità cinofila Laika nell’ Unità di P.C. ANA 
 

i presenti prendono posto e: 
 

premesso che la riunione è stata convocata al fine di discutere e chiarire tutti gli aspetti 
burocratici per l’affiliazione dell’Unità Cinofila Laika di Novara con l’Unità Di P.C. della Sezione 
di Novara ed in subordine con l’Unità Cinofila ANA, il Presidente Palombo lascia la parola 
Martinelli, responsabile dell’U.C.S. ANA il quale chiarisce: 
 

- Quali sono le attività dell’  Unità cinofila A.N.A.  
- Il significato di appartenenza all’ANA rispetto ad altre realtà 
- Doveri degli appartenenti  
- Obbligatorietà di partecipazione ad attività programmate e ad attività richieste quali 

esercitazioni piuttosto che emergenze 
- Loghi da apporre sulle divise 

 
Martinelli presenta e spiega ai partecipanti la bozza di convenzione e le modalità di 
compilazione della stessa che dovrà essere confermata dal Presidente sezionale. 
Vengono richieste alcune semplici delucidazioni di carattere tecnico da parte del 
Responsabile dell’Unità Cinofila Laika in qualità di richiedente l’affiliazione. 
Comprese ed accettate le clausole previste nel modulo di domanda di affiliazione (vedi 
allegato) si decide che si attiverà l’iter burocratico che porterà all’affiliazione della Laika con 
l’anno 2011 poiché l’anno in corso sta ormai volgendo al termine. 
Non essendoci altri argomenti da discutere la riunione viene sciolta alle ore 17.45. 

 
 
Il segretario del Consiglio      Il Presidente 
    ( Marco Caviggioli)                                         (Antonio Palombo) 

 
 


